



Pièces	5 Pièces
Superficie	200 m²
Référence	325
Prix	1 150 000 €

Vaison-la-Romaine

Maison à vendre (84110)

Au pied du mont-ventoux, dans un lieu calme et idyllique, venez découvrir cette villa d'architecte de 200 m² (5 chambres) d'un excellent confort conçue pour un bien être de VI en mariage avec l'extérieur. Son terrain de 1 560 m² clos avec piscine chauffée de 10 X 5. Cette propriété est idéale pour profiter du soleil provençal avec en toile de fond le majestueux mont-ventoux, roi de provence. Contactez l'agence cti à vaison-la-romaine pour de plus amples informations

At the foot of Mont-Ventoux, in a quiet and idyllic place, discover this architect villa of 200 m² (5 bedrooms) living space of excellent comfort designed for a well-being of life in marriage with the outside. Its land of 1,560 m² closed with heated pool of 10 x 5. This property is ideal to enjoy the Provençal sun with in the background the majestic Mont-Ventoux, King of Provence. For more information contact the agency CTI immobilier en Provence in Vaison-La-Romaine for more information.

CTI IMMOBILIER EN PROVENCE

7 COURS TAULIGNAN - 84110 VAISON-LA-ROMAINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

